

LA ERRADICACIÓN DEL CHABOLISMO ES RECONOCIDA A NIVEL INTERNACIONAL

La ONU distingue a Avilés por el Plan de Integración y Realojo

► 700 propuestas de 88 países compitieron en las nominaciones internacionales

F. ALLENDE
aviles@lavoz.elperiodico.com
AVILÉS

La Organización de Naciones Unidas (ONU) ha destacado con una distinción la buena práctica urbanística hecha en el Plan de Realojamiento e Integración Social en Avilés, mediante el cual se sentaron las bases para la erradicación del chabolismo en el concejo. El jurado internacional obsequió con un galardón especial el foro de participación ciudadana para la revisión del Plan General de Parla y calificó de óptimas otras prácticas en Sant Boi, Santa Caloma, Zaragoza, Avilés y Barcelona.

La Buena Práctica del Foro ciudadano de Parla: Todos contamos, considerada como «una nueva forma de entender el urbanismo» obtuvo uno de los doce premios internacionales en la edición de 2006 del concurso convocado cada dos años por el Programa de Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (UN-Hábitat), patrocinado por el municipio de Dubai (Emiratos Árabes Unidos). De las doce prácticas premiadas, dos son europeas: la española y una holandesa.

La práctica fue presentada por el Ayuntamiento de Parla (Madrid) y nominada a por el Comité Hábitat español, que integra a las distintas administraciones públicas junto a



►► Antigua ciudad promocional de Valliniello.

F. ROBLES / ARCHIVO

organizaciones sociales y universidades y cuyo secretariado lleva la Dirección General de Urbanismo y Política de Suelo del Ministerio de Vivienda.

En el desarrollo de la práctica premiada han participado más de setenta organizaciones ciudadanas, expertos externos y representantes municipales. Sus dos objetivos, desde su inicio en el año 2003, han sido gestionar de forma participativa la revisión del Plan General de Ordenación Urbana de Parla e implicar a los

vecinos en la toma de decisiones en temas trascendentales para su futuro.

El Comité Hábitat español nominó y remitió a Naciones Unidas un total de 32 prácticas, que han competido con cerca de 700 propuestas de 88 países. Los premios los ha otorgado un jurado internacional de cinco miembros presidido por el profesor de la Universidad de Washington Abdulkarim Banguri. Además de la premiada, otras cinco prácticas españolas han sido desta-

cadas como *best* (las mejores) por el Jurado internacional y 19 más han sido calificadas como *Good* (buenas) ratificando la calidad de la participación española en los programas de buenas prácticas.

En el caso de Avilés, la construcción de la ciudad promocional de chabolistas en Valliniello y los realojos de las familias en viviendas normalizadas, han sido los factores tenidos en cuenta, a la vez que la integración de los chabolistas en planes de empleo. ≡